



令和 4年

このこのだより

このこのリーフ滝野川第1・会報 ~4月特別号~

4月特別号として、令和3年度に実施した活動を振り返りたいと思います。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、制限のある中となりましたが、子どもたちが笑顔を見せて達成感を味わうような活動を意識して取り組みました。

一部ではありますがご紹介させていただきます。お子様と一緒に楽しみながら見ていただくと幸いです。



パズルで集中!

集中して取り組める環境を作り、自分で考え、時にはスタッフと相談しながら、取り組みました。「できた!」とうれしそうな顔を見せてくれます。

ドラえもん完成!

夏休みの高校生の作品として毛糸を使った刺繍でドラえもんを作りました。完成すると達成感を味わったような誇らしい顔をしていました。



アイロンビーズ

このこのに来ると自分で準備から片付けまで行いコツコツ時間をかけて取り組むことが出来ました。スタッフから褒められると、少し恥ずかしそうにしながらもうれしそうな顔を浮かべていました。



オリジナルマフラー

自分で毛糸の色を選び、作り方をスタッフに教わりながら完成することが出来ました。

購買学習

自分の好きなおやつを選び、自分で支払いをして、購入しました。その日のおやつとして食べ、子どもたちはうれしそうにしていました。



ハロウィンイベント

ご家庭から持参またはこのこのにある衣装で、仮装をしてハロウィンイベントを行いました。商店街のお肉屋さんやこのこのと同じビルの会社さんにご協力いただきました。「お菓子をくれなきゃいたずらするぞ!」と言い、みんなでお菓子をもらうことが出来ました。



クリスマスイベント

このこのにサンタさんがきました。子どもたちはサンタさんの登場に大喜び! お菓子のプレゼントをもらい、笑顔をたくさん見せてくれました。



浮間公園遠足

公共交通機関をつかい、浮間公園に行きました。ミセスインターナショナルの方にボランティアに来ていただきました。久しぶりの遠足に子どもたちは、思いっきり走ったり、遊具で遊んだりと体をたくさん動かして遊びました。

